



PRI rechazará iniciativas presidenciales que atenten contra Poderes y autónomos

Los coordinadores parlamentarios del PRI en el Senado, Manuel Añorve, y en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, advirtieron que rechazarán las iniciativas presidenciales que vulneren a los Poderes de la Unión, en particular al Judicial y que merme a los organismos autónomos.



En conferencia de prensa, al inaugurar su reunión plenaria, el senador guerrerense indicó que aunque están abiertos a discutir todas las propuestas emanadas del Ejecutivo, cerró a la puerta a cualquier modificación legal que “ponga de rodillas al Poder Judicial”.

Añorve afirmó que su bancada defenderá la Constitución e insistirá en este último periodo ordinario de sesiones en los nombramientos faltantes en el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos (INAI).

“Estamos abiertos para recibir las iniciativas, vamos a debatir puntualmente y les vamos a repetir su fracaso en seguridad pública. Pero también vamos a insistir en la división de Poderes: no vamos a permitir que se fracture y se ponga de rodillas al Poder Judicial”, dijo.

En tanto, el líder parlamentario en San Lázaro retó a la bancada de Morena a debatir y aprobar la jornada laboral de 40 horas, bajar la edad para el acceso a la pensión de adultos mayores de 65 a 60 años y el derecho a la salud con accesibilidad a medicinas de manera gratuita.

Se sumó al “no rotundo” para la destrucción de las instituciones democráticas del país que quieren instaurar “un régimen autoritario”.

Moreira afirmó que irá con Morena en las legislaciones que eleven los derechos de la población siempre y cuando planteen el soporte económico para sostenerlos.



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|----------------|--------|------------|-------------|
| MILENIO | 0 | 31/01/2024 | LEGISLATIVO |

“Estamos en el proceso electoral y ellos tratan de crear una narrativa política para interferir en las elecciones. Pero habrá un no rotundo para destrucción de instituciones democráticas del país que instaurar el régimen autoritario”, dijo.

<https://www.milenio.com/politica/pri-rechazara-iniciativas-presidenciales-atenten-autonomia>